

Volkspark Emlichheim feiert ein klassisches Jubiläum

Verzicht auf Festwoche / Dafür werden Vereine und Organisationen bedacht

Emlichheim

Auf ihr 75jähriges Bestehen blickt in diesem Jahr die Volksbank Emlichheim eG zurück. Die Genossenschaftsbank, vor einem Dreivierteljahrhundert von mutigen und weitsichtigen Bürgern der Gemeinde auf der Grundlage der formulierten Prinzipien gegründet, ist heute ein modernes Bankdienstleistungsunternehmen in der Niedergrafschaft, das sich den Herausforderungen der Zukunft zu stellen weiß und aufgrund seiner erfolgreichen Geschäftspolitik mit Optimismus in die Zukunft sieht.

An der Gründungsversamm-

lung für eine Spar- und Darlehnskasse Emlichheim, wie die Genossenschaftsbank seinerzeit noch hieß, nahmen am 6. Dezember 1919 in Emlichheim 26 Bürger aus Landwirtschaft, Handel und Gewerbe teil. Zu den maßgeblichen Initiatoren der Gründung zählte auch Jacobus Stokman, Sohn des damaligen langjährigen Bürgermeisters von Emlichheim, der der Gemeinde von 1873 bis 1919 vorgestanden hatte. Die weiteren Gründer kamen außer aus Emlichheim auch aus den Gemeinden Laar, Agterhorn, Echteler, Heesterkante, Vorwald und Kleinkirke.

An der Gründungsversamm-

ung für eine Spar- und Darlehnskasse Emlichheim, wie die Genossenschaftsbank seinerzeit noch hieß, nahmen am 6. Dezember 1919 in Emlichheim 26 Bürger aus Landwirtschaft, Handel und Gewerbe teil. Zu den maßgeblichen Initiatoren der Gründung zählte auch Jacobus Stokman, Sohn des damaligen langjährigen Bürgermeisters von Emlichheim, der der Gemeinde von 1873 bis 1919 vorgestanden hatte. Die weiteren Gründer kamen außer aus Emlichheim auch aus den Gemeinden Laar, Agterhorn, Echteler, Heesterkante, Vorwald und Kleinkirke.

Sie

gab es für die neue

S